

Résolution de l'Assemblée générale du SPPEUQAM en solidarité avec le peuple palestinien

Proposé par Amel ALOUI | Appuyé par Estelle GRANDBOIS-BERNARD

Attendu la présentation en lien avec la situation en Palestine;

Il est résolu :

- Que le SPPEUQAM, en collaboration avec la FNEEQ-CSN et ses organisations alliées, demande au gouvernement canadien de faire pression pour un cessez-le-feu immédiat en Palestine et à œuvrer en faveur de la paix et d'une solution pacifique au conflit, qui respecte le droit à l'autodétermination du peuple palestinien ;
- Que le SPPEUQAM affirme son appui au mouvement antiapartheid initié par les Palestiniennes et les Palestiniens, notamment en se joignant à la CSN et à la FNEEQ pour endosser l'« [Appel contre l'apartheid des syndicats palestiniens](#) » ;
- Que le SPPEUQAM se joigne à plus de 1 000 organismes et syndicats internationaux en soutenant la démarche de l'Afrique du Sud auprès de la Cour internationale de justice accusant l'État d'Israël de génocide ;
- Que le SPPEUQAM réitère l'appel aux gouvernements à œuvrer en faveur de la paix et continue à revendiquer une solution pacifique dans la région qui respecte le droit à l'autodétermination du peuple palestinien ;
- Que le SPPEUQAM dénonce tout propos ou acte raciste, antisémite, antipalestinien, islamophobe ou xénophobe et dénonce notamment l'intimidation faite aux étudiant·es et aux enseignant·es, au détriment de leur liberté d'expression et leur liberté académique ;
- Que le SPPEUQAM réitère ses principes de primauté de la liberté d'expression et d'association pacifique et soutienne les mobilisations étudiantes en solidarité avec le peuple palestinien et, a fortiori celles et ceux de l'UQAM ;
- Que le SPPEUQAM rappelle au recteur Stéphane Pallage l'importance du dialogue de bonne foi avec les étudiantes et étudiants qui se mobilisent au complexe des sciences de l'UQAM et lui demande de cesser de criminaliser et de judiciaireiser la mobilisation étudiante ;
- Que le SPPEUQAM exige que l'UQAM affirme son appui au peuple palestinien.
- Que le SPPEUQAM boycotte les partenariats avec les universités israéliennes et appelle l'UQAM à faire de même.